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__________ 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
__________ 

 
ORIGINALE  

ANNO 2021 
N. 20  del Reg. Delibere  

 
OGGETTO: APPROVAZIONE DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP SEMPLIFICATO) 2021 – 
2022 - 2023. 
 
L'anno 2021, il giorno 07 del mese di Aprile alle ore 18:10 si è riunito in modalità telematica il Consiglio 
Comunale. Fatto l'appello nominale risultano: 
 

  Presente/Assente 
Zorino Emanuele Sindaco Presente in presenza 
Vazzoler Nicola Vice Sindaco Presente in presenza 
Piorar Anna Consigliere Presente in presenza 
De Marchi Daniela Consigliere Presente in presenza 
De Cubellis Roberto Consigliere Presente in presenza 
Tarlao Giuditta Consigliere Presente in presenza 
Civita Thomas Consigliere Presente in presenza 
Scuz Enea Eros Consigliere Presente in video 
Zorz Emanuele Consigliere Presente in video 
Dovier Roberto Consigliere Assente 
Pascolo Sara Consigliere Presente in presenza 
Contin Luisa Consigliere Presente in video 
Donat Ornella Consigliere Presente in video 
Donat Alberto Filippo Consigliere Presente in video 
Digiusto Gabriele Consigliere Presente in video 
Nosella Gianluca Consigliere Presente in video 
Ventura Roberta Consigliere Assente 

 
La seduta si svolge con modalità telematica – Decreto sindacale n. 4 del 20.03.2020 avente ad oggetto 
“Misure di semplificazione in materia di organi collegiali, ex art. 73 del decreto-legge 17 marzo 2020, n. 18, e 
art. 11 della L.R.  n. 3 del 12 marzo 2020.” 
 
Assiste il Segretario Comunale Stabile dott. Luca. 
 
Constatato il numero degli intervenuti, assume la presidenza il Sig. Zorino Emanuele nella sua qualità di 
Sindaco ed espone gli oggetti inscritti all'ordine del giorno e su questi il Consiglio Comunale adotta la 
seguente deliberazione: 
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OGGETTO PROPOSTA DELIBERA: 
APPROVAZIONE DOCUMENTO UNICO DI PROGRAMMAZIONE (DUP SEMPLIFICATO) 2021 – 2022 - 
2023. 

 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
RICHIAMATO il D. Lgs. n. 118/2011, come integrato e corretto dal D. Lgs. n. 126/2014 che reca 

disposizioni in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle regioni, 
degli enti locali e dei loro organismi ed in particolare l’allegato 4/1 inerente il Principio applicato della 
programmazione; 

 
DATO ATTO che il nuovo ordinamento contabile, rafforzando il ruolo della programmazione, 

ha previsto la compilazione di un unico documento denominato DUP - Documento Unico di 
Programmazione; 

 
VISTO al proposito l’articolo 170 del Tuel, come modificato dalla normativa sopra 

richiamata, secondo cui: 
 

“1. Entro il 31 luglio di ciascun anno la Giunta presenta al Consiglio il Documento Unico di 
Programmazione per le conseguenti deliberazioni. Entro il 15 novembre di ciascun anno, con lo schema 
di delibera del bilancio di previsione finanziario, la Giunta presenta al Consiglio la nota di 
aggiornamento del Documento Unico di Programmazione. Con riferimento al periodo di 
programmazione decorrente dall’esercizio 2015, gli enti locali non sono tenuti alla predisposizione del 
Documento Unico di Programmazione e allegano al bilancio annuale di previsione una relazione 
previsionale e programmatica che copra un periodo pari a quello del bilancio pluriennale, secondo le 
modalità previste dall’ordinamento contabile vigente nell’esercizio 2014. Il primo Documento Unico di 
Programmazione è adottato con riferimento agli esercizi 2016 e successivi. Gli enti che hanno 
partecipato alla sperimentazione adottano la disciplina prevista dal presente articolo a decorrere dal 1° 
gennaio 2015. 

2. Il Documento Unico di Programmazione ha carattere generale e costituisce la guida 
strategica ed operativa dell’ente. 

3. Il Documento Unico di Programmazione si compone di due sezioni: la Sezione strategica e la 
Sezione operativa. La prima ha un orizzonte temporale di riferimento pari a quello del mandato 
amministrativo, la seconda pari a quello del bilancio di previsione. 

4. Il Documento Unico di Programmazione è predisposto nel rispetto di quanto previsto dal 
principio applicato della programmazione di cui all’allegato n. 4/1 del decreto legislativo 23 giugno 
2011, n. 118, e successive modificazioni. 

5. Il Documento Unico di Programmazione costituisce atto presupposto indispensabile per 
l’approvazione del bilancio di previsione. 

6. Gli enti locali con popolazione fino a 5.000 abitanti predispongono il Documento Unico di 
Programmazione semplificato previsto dall’allegato n. 4/1 del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118, 
e successive modificazioni. 

7. Nel regolamento di contabilità sono previsti i casi di inammissibilità e di improcedibilità per le 
deliberazioni del Consiglio e della Giunta che non sono coerenti con le previsioni del Documento Unico 
di Programmazione”; 

 
 RICORDATO che l’art. 107, c. 6, D.L. 17 marzo 2020, n. 18, in considerazione della situazione 

straordinaria di emergenza sanitaria derivante dalla diffusione dell'epidemia da COVID-19 e della 
oggettiva necessità di alleggerire i carichi amministrativi di enti e organismi pubblici anche mediante 
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la dilazione degli adempimenti e delle scadenze, ha differito il termine per la deliberazione del 
Documento unico di programmazione al 30 settembre 2020; 

 
PRESO ATTO che la difficile e particolare situazione venutasi a creare durante il 2020 non ha 

consentito di redigere nei tempi richiesti i documenti di programmazione 2021/2023; 
 

ATTESO che si è ritenuto opportuno procedere alla stesura del DUP 2021-2023 in un momento 
successivo e comunque nei termini fissati per l’approvazione dei Bilancio 2021/2023 (termine vigente 
al momento dell’approvazione in giunta: 31 marzo 2021); 

 
ATTESO che questo ha consentito di redigere gli atti di programmazione recependo i nuovi 

obblighi di finanza pubblica fissati dal legislatore regionale con la legge n. 20 del 06.11.2020: 
a) l'equilibrio di bilancio;  
b) la sostenibilità del debito;  
c) la sostenibilità della spesa di personale; 

 
RICORDATO comunque che nel corso della Conferenza Stato – Città del 18 febbraio 2016 è stato 

chiarito che il termine di scadenza della nota di aggiornamento del Documento Unico di 
Programmazione (DUP), riveste carattere ordinatorio nonché è stato riaffermato l’orientamento già 
espresso dall’ANCI e dal Ministero dell’Interno, che consente agli enti di far confluire il percorso di 
formale approvazione del DUP nel percorso di approvazione del bilancio, evitando di dover affrontare 
due sessioni di bilancio nel giro di pochissimo tempo; 

 
VISTO il punto 8 dell’allegato 4/1 (Principio applicato della programmazione) che definisce le 

finalità del DUP secondo il quale il DUP: 
 è lo strumento che permette l’attività di guida strategica ed operativa degli enti locali e 

consente di fronteggiare in modo permanente, sistemico e unitario le discontinuità ambientali 
ed organizzative; 

 costituisce, nel rispetto del principio del coordinamento e coerenza dei documenti di bilancio, il 
presupposto necessario di tutti gli altri documenti di programmazione; 

 
DATO ATTO che il Comune di Aquileia, avendo una popolazione inferiore a 5.000 abitanti è tenuto 

a predisporre il DUP SEMPLIFICATO i cui contenuti sono stati ridefiniti con il D.M. 18 maggio 2018; 
 

RICORDATO che il DUP individua le principali scelte che caratterizzano il programma 
dell'amministrazione da realizzare nel corso del mandato amministrativo e gli indirizzi generali di 
programmazione riferiti al periodo di mandato; 

 
PRESO ATTO che il DUP semplificato deve indicare, per ogni singola missione attivata del bilancio, 

gli obiettivi che l'ente intende realizzare negli esercizi considerati nel bilancio di previsione (anche se 
non compresi nel periodo di mandato); 

 
 VISTO il Documento Unico di Programmazione 2021 -2022 - 2023 (modello semplificato) redatto 
in base alle indicazioni di cui al punto 8) del principio contabile applicato concernente la 
programmazione di bilancio, approvato dalla Giunta municipale con atto n. 29 del 05.03.2021; 

 
 CHE la programmazione in esso contenuta trova esatta corrispondenza nell’allegato Bilancio di 
Previsione 2021–2022-2023 che sarà oggetto di separata e successiva approvazione; 

 
 DATO ATTO che il documento di cui sopra include la programmazione dell’Ente in materia di 
opere pubbliche, patrimonio e personale pertanto è stato redatto includendo:  



 

 Comune di Aquileia – Deliberazione n. 20   del 07/04/2021 4 

• il piano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari di cui all’art. 58, comma 1° del D.L. 
n.112/2008, approvato con deliberazione n. 19 del 05.03.2021 

• il programma triennale delle opere pubbliche 2021- 2022 - 2023 approvato con deliberazione n. 
20 del 05.03.2021;  
 

RICHIAMATE le deliberazioni giuntali adottate in materia di personale: 
• n. 23 del 31.01.2020 con la quale è stato approvato il Piano triennale delle azioni positive; 
• n. 35 del 24.02.2020 con la quale è stata modificata la dotazione organica nonché è stato 

approvato il fabbisogno del personale 2020-2021-2022; 
• n. 21 del 05.03.2021 avente ad oggetto: Ricognizione della dotazione organica 2021, verifica 

condizioni di eccedenza del personale ed approvazione della programmazione triennale del 
fabbisogno del personale 2021 -2023 

 
RICORDATO altresì che, ai sensi dell’art.21, comma 6, del D.Lgs.n.50/2016 ed in esecuzione a 

quanto stabilito dal 9° decreto correttivo di Arconet del 29.08.2018 succitato, gli Enti Locali sono 
tenuti a predisporre le schede biennali per l’acquisto di beni e servizi d’importo superiore ad €. 
40.000,00 da allegare anch’esse al DUP, facendone parte integrante e sostanziale dello stesso; 

 
VISTO l’art. 9-bis della legge 7 agosto 2016, n.160, di conversione del D.L. 24 giugno 2016, 

n.113, il quale ha abrogato l’obbligo di ottenere il parere dell’organo di revisione sul Documento 
Unico di Programmazione e sull’eventuale nota di aggiornamento, nonché sullo schema di bilancio 
adottato dalla Giunta, con la conseguenza che tale parere si rende necessario solo all’atto 
dell’approvazione finale dei suddetti documenti da parte del Consiglio Comunale; 

 
 VISTO il parere favorevole del revisore dei conti dr. Marcello Giorda di data 15 marzo 2021 prot. n. 
2079 del 15.03.2021 rilasciato ai sensi dell’art. 239, comma 1, lett. b), punto 1); 

 
  ATTESO che ai sensi di quanto disposto dal vigente Regolamento di Contabilità il DUP, 
unitamente al bilancio di previsione, è stato depositato nella Segreteria Comunale a disposizione dei 
Consiglieri per il periodo dal 15 marzo 2021 al 24 marzo 2021, giusto avviso prot. n. 1998 di data 12 
marzo 2021; 

 
CONSIDERATO che entro il termine di cui sopra non sono pervenuti emendamenti; 
 
RICHIAMATO l’art. 30, comma 4, del Decreto Legge 22.03.2021 n. 41 “Misure urgenti in 

materia di sostegno alle imprese e agli operatori economici, di lavoro, salute e servizi territoriali, 
connesse all’emergenza da COVID-19” con il quale il termine per l’approvazione del bilancio di 
previsione 2021 – 2022 – 2023 è stato ulteriormente prorogato al 30 aprile 2021; 

 
VISTI: 

- il D. Lgs. n. 267 del 18.08.2000 e s.m.i.; 
- il D. Lgs. n. 118 del 23.06.2011 e s.m.i.; 
- lo Statuto Comunale; 
- Legge n. 145 del 30 dicembre 2018 (Legge di bilancio 2019); 
- L.R. n. 28 del 28.12.2018 (collegata alla manovra di bilancio 2019 – 2021) 
- L.R. n. 29 del 28.12.2018 (Legge regionale di Stabilità 2019); 
 

 VISTO il parere favorevole di regolarità tecnica del Titolare di Posizione Organizzativa Area 
Finanziaria espresso ai sensi del combinato disposto degli artt.49 e 147-bis del D. Lgs. 267/2000, 
attestante la regolarità e la correttezza dell’azione amministrativa; 
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VISTO il parere favorevole di regolarità contabile del Titolare di Posizione Organizzativa Area 

Finanziaria espresso ai sensi del combinato disposto degli artt. 49 e 147-bis del D. Lgs. 
267/20000TUTTO ciò premesso 

 
DELIBERA 

 
1. DI APPROVARE il Documento Unico di Programmazione (DUP) per il triennio 2021 – 2022 - 

2023 (Modello semplificato) -, redatto in base alle indicazioni di cui al punto 8) dell’allegato 4/1 al 
Decreto Lgs.vo n. 118/2011- “principio contabile applicato concernente la programmazione di 
bilancio” così come approvato con delibera di Giunta Municipale n. 29 del 05.03.2021; 

 
2. DI PRENDERE ATTO che tale documento ha valore programmatorio e di indirizzo dell’attività 

amministrativa e gestionale oltre che costituire presupposto per la predisposizione del bilancio di 
previsione 2021-2023;  
 

3. DI DARE ATTO che il DUP include la programmazione dell’Ente in materia di opere pubbliche, 
patrimonio e personale pertanto è stato redatto includendo: 
• Il piano delle alienazioni e valorizzazione del patrimonio immobiliare;  
• Il programma triennale delle opere pubbliche e l’elenco annuale delle opere pubbliche;  
• Il programma biennale delle forniture e dei servizi 
• Il programma triennale del fabbisogno del personale; 

 
4. DI OTTEMPERARE all’obbligo imposto dal decreto legislativo n. 33/2013 e in particolare all’art. 23 

disponendo la pubblicazione sul sito internet nella sezione “Amministrazione trasparente”, 
sottosezione Provvedimenti, Ambito Provvedimenti organi indirizzo politico; 

 
 
E, stante l’urgenza di deliberare in merito con voti espressi nelle forme di legge, con voti favorevoli n. 
____, contrari n. ______, astenuti n. ________ su n. _____ Consiglieri presenti e votanti 

 
D E L I B E R A  

 
Di dichiarare il presente atto IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE ai sensi del comma 19 dell’articolo 1 
della L.R. 11.12.2003 N. 21 e s. m. e i.. 
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PARERE DI REGOLARITÁ TECNICA 
 
Ai sensi dell'art. 49 del Decreto Legislativo n. 267/2000 del T.U.EE.LL. e successive modifiche ed integrazioni, 
si esprime parere favorevole alla regolarità tecnica della proposta di deliberazione. 
 
 
 
Comune di Aquileia, 01 aprile 2021 Il Responsabile del Servizio 
  RAG. CLAUDIA COSSAR 
 

 
 PARERE DI REGOLARITÁ CONTABILE 
 
Ai sensi dell'art. 49, comma 1° del D.Lgs.n. 267/2000 del T.U.EE.LL., si esprime parere favorevole alla 
regolarità contabile della proposta di deliberazione. 
 
Comune di Aquileia, 01 aprile 2021 Il Responsabile del Servizio 
  RAG. CLAUDIA COSSAR 
 

 
 
  

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

VISTA la proposta di deliberazione che precede; 
 
SENTITI gli interventi come di seguito descritti: 
 
De Marchi: È con noi il nuovo revisore e lo ringrazio di essere presente, e richiedo di trattare DUP e 

bilancio assieme e poi procederemo con votazioni separate.  
Mai come quest’anno è stato rispettato il principio contabile della prudenza, che ci spinge a iscrivere a 

bilancio prudente, in particolare il tit. 1, abbiamo stabilito di fare con prudenza gli interventi relativi a queste 
entrate, verranno realizzati solo a seguito del verificarsi dell’entrata. La prima considerazione è che nelle entrate 
IMU e Addizionale comunale rimangono invariate, per quanto riguarda la TARI bisogna attendere in quanto è 
stata posticipata l’approvazione del PEF e non abbiamo le nuove tariffe. La nostra intenzione per la TARI è di fare 
4 bollettazioni con le nuove tariffe. L’imposta di soggiorno è stata mantenuta a 52.500 €, altro discorso è stato 
fatto per TOSAP e pubblicità in quanto è stato previsto un nuovo canone di natura patrimoniale, verranno 
approvati due nuovi regolamenti entro 30 aprile. La legge prevede invarianza di gettito quindi iscriviamo le quote 
dell’anno scorso. La pressione tributaria dell’ente sulla popolazione in relazione al numero degli abitanti non è 
aumentata. La nostra pressione tributaria è inferiore a Cervignano e inferiore a Fiumicello Villa Vicentina. Il titolo 
secondo è stato aumentato per la quota di solidarietà di 45.500 € che useremo per il pagamento del mutuo che 
abbiamo previsto. 

 
Ventura: Chiedo se la rata del mutuo verrà coperta solo per quest’anno con contributo regione. 
 
De Marchi: Sarà ricorrente. 
 
Donat O.: Questo punto è del DUP o del Bilancio? 
 
De Marchi: Il punto è il medesimo, tutti i dati contabili riguardano i programmi del DUP. 
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Donat O.: A questo punto faccio un intervento congiunto. 
 
Revisore: Volevo ricordare che il bilancio è coerente con i principi di finanza pubblica, la normativa 

regionale molto probabilmente sarà modificata, trattandosi di un bilancio di previsione, molte delle previsioni di 
entrata legate al turismo, sono voci legate alla pandemia e il bilancio prevede che le spese siano collegate 
all’effettiva entrata, il bilancio prevede quindi l’attivazione delle spese solo in presenza entrata. Rispetto spese del 
personale, il rientro dei limiti attuali ho ravvisato una criticità in quanto il comune ha riassorbito delle funzioni 
legate all’UTI e chiedo siano garantiti i servizi. 

 
Contin: Chiedo all’assessore Piorar come mai non ho visto la partecipazione alla rassegna teatro della 

scuola dell’anno scorso. 
 
Piorar: Abbiamo avuto una prima riunione come amministrazioni a Fiumicello, la convenzione era 

scaduta e doveva essere rifirmata, con richiesta per un anno. Le scuole di Aquileia non partecipano alla rassegna 
in modo attivo ed è stata una scelta didattica. Per il comune significava sostenere la spesa e non avere 
partecipanti alla manifestazione. Quando abbiamo cercato di parlare con la scuola i docenti hanno chiesto tempo 
e poi è scoppiata la pandemia. È rimasto tutto sospeso, come il consiglio intercomunale dei ragazzi, la dirigente 
non vuole che partecipino soggetti esterni. 

 
Contin: Per i laboratori media Gioventù avete fatto un pensiero? 
 
Piorar: Noi abbiamo pensato di fare una cosa estiva. 
 
Contin: Volevo chiedere qualche chiarimento sulla Scuola Mosaicisti, volevo sapere se avete pensato 

all’aspetto organizzativo. 
 
Piorar: Esula da ruolo di Assessore, c’è una responsabile per orientamento in uscita che prenderà in 

mano questa possibilità per le classi terze. 
 
Contin: Volevo sapere, rispetto alle azioni realizzate sul turismo, volevo capire se sono concluse o se 

riguardano azioni future. 
 
De Cubellis: Il progetto continua del tempo in quanto si faranno delle progettazioni legate al turismo 

con tutte le aziende. 
 
Contin: Volevo sapere se i boschi diventeranno riserve di caccia, e il terreno 555 verrà gestito dalla 

consulta dei beni comuni? Volevo sapere da Vazzoler come mai nel passaggio di proprietà della casa Cossar 
nessun ente ha esercitato il diritto di prelazione. 

 
Sindaco: Si per riserva di caccia e per il terreno della consulta è un refuso. 
 
Donat O.: Nel DUP sono citati studi di fattibilità nel passaggio di proprietà della casa Cossar nessun 

ente ha esercitato il diritto di prelazione? Come sosterrete la de carbonizzazione, che ne pensate al fotovoltaico? 
Come mai non si parla di trasporto pubblico?  

 
Ventura: Mi ero segnata la domanda dei terreni riserva di caccia, non trovavo per il sociale nessun 

riferimento al SAD, volevo capire implementazione Omnibus e non ho trovato alcune voci delle proposte della 
campagna elettorale, la casa diffusa, ampliamento sezione primavera, attivazione percorso neo mamma, risposta 
disagio abitativo con patrimonio comunale. Per alienazioni non si trova lo stabile della Koinè. Per i giovani a parte 
le borse lavoro e la mostra, mi domando cosa è stato fatto per giovani, si vuole sviluppare senso di appartenenza 
alla comunità o al denaro? Per le associazioni ho trovato poco. Anche per lo sviluppo della palestra. Volevo 
aggiornamento sull’iter del piano Peba, e sul progetto dopo di noi. Per quello già espresso del revisore dei conti mi 
preoccupa come si pensa di gestire il problema del personale, dove il problema del secondo vigile non è previsto, 
nonostante il risparmio del segretario. Non solo abbiamo due persone che vanno a Grado dal 30 aprile e per la loro 
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sostituzione c’è una sola figura a 12 ore, in più ho visto un contratto di una cooperativa a supporto della parte 
turismo ha firmato la convocazione del consiglio. 

 
Sindaco: Il DUP è un documento programmatico soggetto a cambiamenti continui, rispetto a quello che 

si è fatto adesso gli assi non sono cambiati, è cambiato il momento, le sollecitazioni arrivate dall’esterno, ci sono 
scostamenti e deviazioni per arrivare agli stessi obiettivi dettati dalla pandemia. Sembra che i giovani siano poco 
in evidenza nelle azioni, noi i giovani li mettiamo in tutte le azioni che facciamo, con le borse lavoro si dà una 
possibilità di coinvolgimento, il legame con i giovani penso sia una rarità perché sono sempre al primo posto, 
quando alludi ad una mostra abusiva, noi invece li abbiamo messi al primo posto, il Trieste foto festival li ha 
ancora messi in contatto. È facile fare il micro evento per i giovani, invece bisogna coinvolgerli, inserirli nella 
società aiutarli e senza paura. Con i giovani mi vedo impegnato a tanti livelli anche con l’ass. Tarlao. Per il 
personale il revisore ha fatto una osservazione giusta, è stato inserito il concetto della prudenza, il discorso deriva 
dalla circolare regionale uscita a dicembre, che oggi sembra una cosa negativa invece è un passaggio 
all’autonomia, questi indici venivano dati dallo stato prima mentre ora li dà la regione. Poi abbiamo le risorse 
dell’ufficio unico che porterà sicuramente delle sinergie ed economie positive. Il limite regionale potrà essere 
rivisto, da quando è iniziato il nostro mandato i trasferimenti sono aumentati e la regione stà pensando ad un 
nuovo trasferimento e dall’altro modificare la percentuale. Il Vigile non l’abbiamo inserito in attesa 
dell’allineamento. 

 
Vazzoler: Su Koinè si tratta di un errore formale, è presente nel DUP ma non nella delibera di giunta, 

per il Peba attendiamo la risposta dalla regione. Credo che tutte le missioni che ho redatto in questi due anni siano 
coerenti col programma elettorale. Il comune di Aquileia non ha immobili pubblici, non abbiamo spazi, in 30 anni 
siamo rimasti senza spazi, quello che si sta facendo è lavorare sull’esistente e consolidare. Corso Gramsci è 
diventata una strada che mette in sicurezza ciclisti e rallenta automobilisti prima era orripilante. Non abbiamo 
attivato il diritto di prelazione perché i nostri sforzi si sono concentrati su altro, è inutile mettere pezze su cose che 
non funzionano, come i 50.000 € per copertura che aveva messo su ex ambulatorio precedente amministrazione 
era una pezza. Adesso rifacciamo un presidio di sanità locale a tutti gli effetti al posto dell’ex ambulatorio. La 
nostra idea di ambiente non è la vostra, per ambiente si intende anche quello umano, per le missioni scrivo quello 
che posso fare, si punta su mobilità lenta, riforestazione, sul riciclo dopo il dicembre 2019 in cui il comune di 
Cervignano ha sciolto unilateralmente la convenzione con Aquileia, abbiamo previsto con investimento di 700.000 
€ realizzeremo un vero e proprio centro di raccolta per recuperare i materiali. Per quanto riguarda il fotovoltaico 
siamo al vaglio di alcune proposte che non siano quelle del piano regolatore di 12 anni fa che sia meno 
impattante. Per le piste ciclabili, la regione ha un piano, voi ci dite di ragionare anche con gli altri comuni, l’ultimo 
progetto presentato dall’UTI proponeva attorno all’asse alpe Adria dei bozzetti, non mi sembra che ragionare con 
questi comuni sia ragionevole. Il comune avrebbe dovuto comprare la strada e asfaltarla, poi ho fatto spostare i 
fondi su Belvedere. Abbiamo uno studio di fattibilità per la pista ciclabile dalla capannina alla Colombara. 
Abbiamo integrato il progetto di via Manlio Acidino e entro l’anno dovremo iniziare i lavori, c’è il progetto Mar e 
Tiaris che ci permette di realizzare una pista ciclabile nel centro storico. Poi c’è l’investimento sulla ex stazione di 
Aquileia e il suo scalo, più un nuovo parco dei turistici che percorrono l’Alpe Adria. 

 
Sindaco: Il concetto dell’enoturismo relativamente all’investimento in quel comparto, è vero sembra 

molto dedicato però investire in quell’asse è molto importante, ce lo dice il mercato e la ricaduta è generale, se 
investiamo su una cosa che funziona è chiaro creare lo sviluppo agrituristico o alberghiero quindi è una scelta 
strategica anche per dei risultati a breve termine. Relativamente ai vigneti abbiamo fatto il bando, non è stato 
inserito il concetto del biologico, non lo puoi fare in due ettari ma lo devi fare in un’area. Per fare il biologico ci 
vuole un distretto. 

 
Tarlao: Il SAD sta funzionando e non ci sono liste di attesa, per il pediatra non mi sono dimenticata, e 

aspettiamo la sistemazione del poliambulatorio. Il progetto dopo di noi è complicato, si tratta di famiglie con i 
disabili che si chiedono cosa faranno nel futuro, il progetto si occupa di realizzare interventi innovativi.  

 
Ventura: Come mai per i pasti anziani è stato previsto un minor abbattimento. 
 
De Marchi: Noi avevamo uno stanziamento e in base a quello abbiamo agito. 
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Sindaco: Sul discorso violenza di genere c’è una attenzione di tutta la maggioranza, gli eventi in zona 
rossa non si possono fare e di conseguenza non si può chiedere il contributo. 

 
Ventura: Volevo dire all’Assessore Vazzoler che a noi va bene l’idea del poliambulatorio, l’idea è valida. 
 
Vazzoler: L’esempio mio non era un attacco, le dico anche a lei di vivere serenamente e di pensare alle 

case Ater. 
 
Ventura: chiudo la connessione con il consiglio in quanto la considerazione non mi garba. 
 
Donat A.: l’ufficio unico che viene a costituirsi con il protocollo regione comune avremo modo di 

giudicare, si tratta di un patto politico, manca la fondazione, è avvilente che la fondazione potrà aderire, in più 
occasioni la fondazione aveva chiesto una task force, questo atteggiamento della regione rispetto alla Fondazione 
ha determinato le dimissioni del presidente Zanardi Landi. C’è stata la bocciatura della mozione in regione per 
riaprire il dialogo con Zanardi Landi. Il trasloco è stato fatto in maniera frettolosa. 

 
Sindaco: Lei la vede come un atto per minare l’autorità della Fondazione, questo non niente altro che 

uno strumento, gli enti ci sono già poi ci sono gli enti strumentali. L’ufficio unico servirà anche alla fondazione in 
quanto sarà una stazione appaltante. Dodici persone della regione verranno a lavorare ad Aquileia, ma quando 
mai, ufficio unico non è fantomatico è una realtà vera e propria. È da settembre 2019 che ci lavoriamo. 

 
Donat O.: Legge intervento (allegato alla presente), quindi dichiaro di votare contrario al bilancio e al 

DUP. 
 
Vazzoler: Per la manifestazione dello scorso autunno, vi dico col cuore in mano che quando il figlio ti 

chiede di non fare alcuna manifestazione, io mi sono sentito di dire di non partecipare.  
 
Sindaco: C’è una idea di riconvertire l’ostello, non è detto che la struttura possa mantenere una 

pubblica valenza. Con promo turismo invece c’è un rapporto giornaliero, la convenzione tratta di cercare di fare 
una azione comune mettendo a disposizione del personale comune. 

 
Segretario: In relazione alla mobilità dell’Agente di Polizia comunale volevo sottolineare che non è 

stato fatto un pasticcio in quanto si è voluto tutelare il dipendente, questo aveva due nulla osta e il comune di 
Marano non lo liberava. 

 
Sindaco: in chiusura vorrei ringraziare il personale in questo momento difficile, in particolare ringrazio 

la rag. Cossar e i suoi collaboratori. 
 
Civita: legge dichiarazione di voto (allegato alla presente). 
 
CON voti favorevoli n, 10 (Zorino, Vazzoler, De Marchi, Tarlao, De Cubellis, Piorar, Civita, Scuz, Zorz, 

Pascolo) contrari n. 5 (Contin, Donat O., Donat A., Digiusto, Nosella) 
 
 
 

DELIBERA 
 

DI APPROVARE E FAR PROPRIA ad ogni effetto di legge la proposta di deliberazione che precede. 
 
 

E, stante l’urgenza di deliberare in merito, voti favorevoli n, 10 (Zorino, Vazzoler, De Marchi, Tarlao, 
De Cubellis, Piorar, Civita, Scuz, Zorz, Pascolo) contrari n. 5 (Contin, Donat O., Donat A., Digiusto, Nosella) 
espressi nelle forme di legge, 
 

DELIBERA 
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Di dichiarare il presente atto IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE ai sensi del comma 19 dell’articolo 1 della L.R. 
11.12.2003 N. 21 e s. m. e i.. 
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Letto, confermato e sottoscritto, 
 

Il Sindaco  Il Segretario Comunale  
 Zorino Emanuele   Stabile dott. Luca 

 
 

 
ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE 

 
Si attesta che la presente deliberazione viene pubblicata all’Albo pretorio on line dal 12/04/2021 al 
26/04/2021 per quindici giorni consecutivi, ai sensi della L.R. n.21/2003 e successive modificazioni. 
 
Comune di Aquileia, lì 12/04/2021 
 

Il Responsabile della Pubblicazione 
 dott. Luca Stabile 

 
 

ATTESTATO DI ESECUTIVITÀ 
 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno 07/04/2021, poiché dichiarata immediatamente 
esecutiva (art.1, comma 19 della L.R. 11/12/2003 n. 21 come modificato dall’art.17 della L.R. 24/05/2004 
n. 17). 
 
Lì 07/04/2021 
 

Il Segretario Comunale 
 Stabile dott. Luca 
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